

Rückrundenvorbereitung erforderte Improvisationsfähigkeit

Nach der erfolgreichen Hinrunde, die das Team mit Tabellenplatz 2 abschloss, startete die Mannschaft vom Trainerteam Ripke, Busse und Heutger motiviert in die Rückrundenvorbereitung. Allerdings galt es auch der Witterung mit Eis und Schnee im Januar und Februar zu trotzen. Daher war die Hallen-Stadtmeisterschaft zeitweise eine gelungene Abwechslung. Das junge Team, das sich überwiegend aus den Youngsters des Teams und 1-2 U19 Spielern zusammensetzte, überstand 3 Spielrunden und qualifizierte sich für das Endrunden-Wochenende in der Sporthalle "Am Hallo" bei der Hallenstadtmeisterschaft. In dieser ungewohnten und recht unerfahrenen Konstellation präsentierte man sich insgesamt gut - Ausnahme war eine inakzeptable Leistung in der Endrunde gegen Platznachbar Adler Union Frintrop.

Die Hallenstadtmeisterschaft blieb allerdings nur Nebenschauplatz und der Fokus lag auf dem Platz. Dort konnte das Team immerhin 5 Testspiele absolvieren und lediglich die Partie beim Landesligisten Arminia Klosterhardt fiel der Witterung zum Opfer. Doch auch Platzsperrren hielten das Team nicht davon ab, weiter an der körperlichen Verfassung zu feilen - so wurden im Laufe der Vorbereitung auch diverse Indoor-Einheiten absolviert (Crossfit-Training im PUNCH, Stabi-Training, Indoor-Soccer, etc.).

Hier die Testspiel-Ergebnisse im Überblick:

TUSEM Essen (BZL) - SGS I. 1:0

SGS I. - ESG 99/06 (KL A) 4:0

SGS I. - SGP Oberlohberg (KL A) 3:3

BW Mintard (BZL) - SGS I. 2:2

SuS Haarzopf (KL A) - SGS I. 1:3